

Veranstalter:

Kammermusikverein NÖ
Medekstraße 25, 3400 Klosterneuburg
www.musikwoche-gruenbach.at
office@kammermusikverein.at
+43 690 10015571

Veranstaltungsort:

Volksschule Grünbach am Schneeberg, Schulgasse 12, 2733 Grünbach am Schneeberg

Bezirk: Niederösterreich

Region: Industrieviertel

Titel:

10 Jahre Musikwoche Grünbach (3.-9./10.-16./17.-23. Juli 2022)

Text:

Als im Jahr 2012 ein kleiner generationenübergreifender Geigenkurs, der sich als Geheimtipp unter etwa einem Dutzend Interessenten herumgesprochen hatte, zum vierten und letzten Mal unter dem Dach der renommierten Meisterklassen Gutenstein über die Bühne ging, sagten die jungen Dozenten dem lieb gewonnenen Projekt Sommerkurs zum Abschied leise „Servus!“. Nicht so die Teilnehmer! Die meinten: Musikwoche darf nicht sterben. Ein neuer Ort muss her! Im Jahr darauf wurde ohne professionelle Dachorganisation der erste Sommerkurs in Grünbach improvisiert. Und schon bald war spürbar: Diese Musikwoche steht unter einem guten Stern...

Und heuer feiern wir zehn Jahre Musikwoche Grünbach!

ODER 20 Kurswochen, 72 Konzerte, 4328 Unterrichtsstunden, 727 Übecoachings, 6411 Kammermusikproben, 59204 individuelle Übestunden, 661 Kursteilnehmer, 5012 Konzertbesucher, 60 Ausflüge, 35 Fußballmatches und drei Krankenhausbesuche...

Kursangebot: Geige, Bratsche, Cello, Klavier und Gesang. **Frühbucherbonus bis 31.3.2022.**

Und da war so viel mehr, das uns immer in Erinnerung bleiben wird. Jeder Teilnehmer hatte seine eigenen unvergesslichen Momente: die gerissene Saite kurz vor dem Konzert, Tränen über das scheinbar erfolglose Üben, Tränen nach geglückten Auftritten und vor allem viele erhebende musikalische Augenblicke...

Die Kunst des Miteinanders

Bei allem Fleiß und hochgesteckten Zielen schwingt in Grünbach noch etwas anderes mit... Und so ergibt sich abseits des Unterrichts allerhand Spontanes, das schon mal zwischendurch den ganzen Kurs samt Instrumenten zum Hausmusikabend auf die Burgruine Losenheim katapultiert... Oder die geschlossene Musikergruppe wird zu Geburtstagsgästen am schönsten Hof des Schneeberglandes. Oder ein altes Sägewerk resoniert mit den Volksmusik-Klängen der Musikwoche...

Oft werden in diesen besonderen Tagen Freundschaften geschlossen, die uns auch ins „normale Leben“ begleiten. Es entstehen neue Kammermusikzirkel und der Alltag wird aufgehellt durch die Freude, mit Gleichgesinnten der schönsten Hauptsache der Welt nachgehen zu können: der Musik!

Ob groß, ob klein, Anfänger oder Profi – in Grünbach sind alle verbunden in der Freude an der Musik. Musikstudent, Buchhalter, Erfinder, Bäcker, Fußballfan und Rosenzüchter – jeder arbeitet an seiner musikalischen Vervollkommnung.

In der Kammermusik stellen wir unsere Musikalität in den Dienst eines größeren Ganzen und geben ihr eine höhere Bedeutung, einen Sinn: Wir üben die Kunst des Miteinanders.

Wir stimmen unsere Töne aufeinander ab und es entsteht eine wundervoll lebendige und farbenfrohe Sommersymphonie! Eine Symphonie aus vielen richtigen und einigen falschen Tönen, die unvergesslich und besonders wird durch die vielen persönlichen Noten...

Bringst DU zum Jubiläum der Musikwoche DEINE persönliche Note mit ein?

Anmeldung:

<http://www.musikwoche-gruenbach.at/anmeldung.php>